



El Presidente del Consell Insular de Formentera, Jaume Ferrer ha expresado su preocupación al director insular de la Administración del Estado, Rafael García Vila, ante las carreras de motos que tienen lugar cada fin de semana en las carreteras de Formentera y que vienen repitiéndose invierno tras invierno.

El presidente de la máxima institución de la isla trató el tema por teléfono con el director insular días pasados, a consecuencia del peligro que estas carreras suponen para todos aquellos formenterenses que circulan por la carretera al mismo tiempo, además del ruido y molestias que producen estos vehículos, tal y como han manifestado los vecinos en numerosas ocasiones.

Teniendo en cuenta que la competencia del Consell Insular de Formentera es limitada en este ámbito, se pide que desde la administración del Estado, y antes de que tengamos que lamentarnos por alguna desgracia mayor, se tomen las medidas adecuadas, ya sea a través de la Guardia Civil o de la Guardia Civil de Tráfico, para solucionar este grave problema que causa un malestar general a la ciudadanía de la isla y poder garantizar su seguridad vial.